

COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate

Le DSI de Charlevoix contribue au fonds d'urgence pour les personnes sinistrées

Charlevoix, le 11 mai 2023 – En lien avec les derniers événements qui ont profondément ébranlé la population de Charlevoix, les partenaires du Développement social intégré (DSI) de Charlevoix ont rapidement mis en œuvre différentes actions concertées pour contribuer aux efforts déployés, par exemple en modifiant le portail logementscharlevoix.ca pour y accueillir les offres d'hébergement temporaire pour les sinistrés.

Il a aussi été convenu que le DSI offrirait une contribution de 50 000 \$ au fonds d'urgence mis en place pour venir en aide aux personnes sinistrées et administré par le Centre communautaire Pro-Santé. Ce fonds permettra d'offrir un soutien direct à des centaines de personnes qui se sont subitement retrouvées dans une situation critique et dont les besoins sont énormes.

Enfin, le DSI tient à souligner toute l'admiration et la gratitude que méritent les efforts de coopération qui ont été déployés par l'ensemble de la communauté de Charlevoix à travers cette épreuve. Cette tragédie aura néanmoins entraîné des élans de solidarité exceptionnels au sein de la population et mis en évidence à quel point l'entraide fait partie de l'ADN des Charlevoisiennes et des Charlevoisiens. Il rappelle aussi toute l'importance de recourir aux services de soutien psychosocial si le besoin s'en fait ressentir.

-30-

Pour information :

Martin Strauss
Conseiller en développement social
MRC de Charlevoix
418 435-2639, poste 6990
mstrauss@mrccharlevoix.ca

Kevin Grimard
Agent de développement social
MRC de Charlevoix-Est
418 439-3947, poste 5902
kevin.grimard@mrccharlevoixest.ca

Développement social intégré (DSI) de Charlevoix - Créé en 2014, le DSI est un regroupement de partenaires qui participent à la mise en œuvre d'actions collectives permettant d'améliorer la qualité de vie des Charlevoisiennes et des Charlevoisiens et de réduire les inégalités et les écarts de bien-être. Cette alliance territoriale est rendue possible grâce à l'implication de citoyennes et de citoyens engagé.e.s, ainsi que de plusieurs ressources mobilisées qui agissent au sein des milieux communautaire, municipal, de l'éducation, de la santé et des services sociaux, de l'emploi, de l'économie et de l'environnement.